

Mit Pkw gegen Baum gefahren



Ein schwerer Unfall ereignete sich am Montag auf dem Kleinenhammerweg: Gegen 16 Uhr kam hier eine Seniorin mit ihrem Mercedes von der Straße ab und prallte frontal gegen einen Baum. Auch weil der Airbag auslöste, wurde die Fahrerin nur leicht verletzt in ein Krankenhaus gebracht.

Unter dem Fahrzeug kam es infolge des Aufpralls zu einem Brand, der durch die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) per „Schnellangriff“ gelöscht werden konnte. Zudem mussten die FFC-Einsatzkräfte auslaufende Betriebsstoffe aufnehmen.